

MODALIDAD 2 (pre-asignado)

APLICACIÓN DE SUSTANCIAS HÚMICAS COMO BIOESTIMULANTE Y SU EFECTO SOBRE LA NUTRICIÓN MINERAL (IONÓMICA) EN PLANTAS DE LECHUGA

Departamento	Tutor	email
Fisiología Vegetal UGR	Juan José Ríos Ruiz	jjrios@ugr.es
Departamento	Cotutor	email

Resumen

Las sustancias húmicas son consideradas desde hace varios años como enriquecedoras de la nutrición en suelos pobres en la agricultura. Actualmente se les está aportando un papel bioestimulador en la mejora de la toma de nutrientes. Por esto es importante el estudio de estas sustancias en su novedoso papel como estimular de la mejora de la utilización de los nutrientes con el fin de tener una agricultura más eficaz y sostenible con el medio